



### PRIA LANSIA DITAHAN USAI MENEMBAK PM SLOVAKIA ROBERT FICO

Seorang pria berusia 71 tahun ditahan di lokasi di mana PM Slovakia Robert Fico ditembak dan terluka di Handlova, Slovakia, Rabu (15/5). Saat ini Robert Pico tengah berjuang melawan luka yang mengancam jiwanya usai mendapatkan tembakan.

## Putin Kembali Tegaskan Rusia Siap Negosiasi Damai dengan Ukraina

Putin mengatakan Moskow siap untuk bernegosiasi damai dengan Ukraina, asalkan mempertimbangkan kepentingan semua negara yang terlibat dalam konflik yang sudah berlangsung lebih dari dua tahun ini.

### MOSKOW(IM)-Presiden

Rusia Vladimir Putin mengatakan Moskow siap untuk bernegosiasi damai dengan Ukraina, asalkan mempertimbangkan kepentingan semua negara yang terlibat dalam konflik yang sudah berlangsung lebih dari dua tahun ini.

Berbicara dalam wawancara dengan media negara Tiongkok, Xinhua, sebelum kunjungannya ke Tiongkok, Putin menyatakan kekecewaannya terhadap kurangnya dukungan Barat untuk inisiatif yang bertujuan memberikan perhatian yang sama pada tuntutan dari semua pihak.

"Kami terbuka untuk dialog tentang Ukraina, namun negosiasi semacam itu harus memperhitungkan kepentingan semua negara yang terlibat dalam konflik, termasuk negara kami," kata Putin, seperti dilansir Xinhua, Kamis (16/5).

Putin memuji proposal Tiongkok mengenai Ukraina

sebagai langkah-langkah yang "layak dan konstruktif" menuju perdamaian, dengan menekankan rencana Beijing membentuk dasar bagi proses perdamaian politik dan diplomasi.

Tiongkok tahun lalu mengeluarkan pernyataan 12 poin yang merinci proposal untuk mengakhiri perang, yang ditolak oleh Barat.

"Sayangnya, baik Ukraina maupun pendukung-pendukungnya di Barat tidak mendukung inisiatif-inisiatif ini. Mereka tidak siap untuk terlibat dalam dialog yang adil dan terbuka berdasarkan saling menghormati dan mempertimbangkan kepentingan masing-masing," ujar Putin.

"Mereka enggan untuk membahas penyebab-penyebab mendasar, akar krisis global, yang termanifestasi, antara lain, dalam situasi dramatis di sekitar Ukraina. Mengapa? Karena guncangan global saat ini dipicu oleh kebijakan-kebi-

jaminan keamanan bagi lawan-lawan Rusia dan, tentu saja, bagi Rusia sendiri," katanya.

Dia mengatakan pilihannya siap berunding, namun Ukraina tiba-tiba mengumumkan penghentian negosiasi damai.

"Kemudian, pejabat-pejabat Ukraina mengatakan mereka melakukannya, antara lain, karena sekutu-sekutu Barat mereka merekomendasikan agar mereka melanjutkan pertempuran dan melakukan upaya bersama untuk mencapai kekalahan strategis Rusia. Kami tidak pernah menolak untuk bernegosiasi," tegas Putin.

Mengenai kerja sama Rusia-Tiongkok, Putin mengatakan hubungan personalnya dengan Presiden Xi Jinping berkontribusi pada perkembangan kemitraan antara kedua negara.

Ia mengungkapkan, perdagangan bilateral telah berkembang pesat, dengan peningkatan yang signifikan dalam omzet dan kerja sama ekonomi yang substansial. Rencana-rencana untuk kolaborasi lebih lanjut dalam industri, teknologi, dan budaya menandakan masa depan yang menjanjikan bagi kemitraan tersebut, katanya.

Putin menambahkan, seiring dengan dinamika global yang berkembang, Rusia dan

Tiongkok bersatu dalam komitmen untuk mempromosikan perdamaian, stabilitas, dan kemakmuran bersama melalui keterlibatan diplomatis, pertukaran budaya, dan kerja sama multilateral, termasuk dalam organisasi dan asosiasi internasional seperti blok ekonomi BRICS dan Organisasi Kerja Sama Shanghai.

Sementara itu, presiden Rusia Vladimir Putin telah tiba di Beijing untuk memulai kunjungan negara. Ini merupakan kunjungan pertama Putin setelah kembali menjabat. Kunjungan ini menjadi tanda eratnya hubungan mereka di tengah friksi berat dengan Barat.

Putin mendarat di ibu kota Tiongkok beberapa jam setelah Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengumumkan akan menghentikan semua kunjungan internasional, karena pasukannya bertahan dari kemajuan Rusia di wilayah Kharkiv di timur laut negaranya.

Perang, serta konflik di Gaza, diperkirakan akan menjadi topik pembicaraan Xi dan Putin, bersama dengan pembicaraan tentang hubungan perdagangan, keamanan, dan energi mereka yang semakin berkembang. ● tom

Presiden terpilih Peter Pellegrini, sekutu Fico, menyebut upaya pembunuhan itu sebagai ancaman terhadap demokrasi Slovakia.

"Jika kita mengekspre-

## PM Slovakia Kini Stabil di RS Usai Sempat Kritis Akibat Ditembak

SLOVAKIA(IM)-Perdana Menteri (PM) Slovakia Robert Fico dilaporkan kini sudah dalam kondisi stabil usai ditembak oleh pria bersenjata sebanyak lima kali pada Rabu (15/5).

Wakil PM Slovakia, Tomas Taraba mengatakan bahwa Fico yang terluka harus menjalani operasi darurat selama beberapa jam.

"Operasinya berjalan lancar dan pada akhirnya dia selamat. Dia tidak berada dalam situasi yang mengancam nyawa saat ini," kata Taraba di tayangan televisi Inggris, Newshour.

Taraba mengatakan satu peluru menembus perut Fico dan peluru kedua mengenai sendinya.

Sebelumnya Menteri Dalam Negeri Matus Sutaj Estok dalam konferensi pers di luar rumah sakit di pusat kota Banska Bystrica mengatakan bahwa kondisi Fico kritis.

Estok menduga pembunuhan itu bermotif politik, berkaitan dengan pemilihan presiden Slovakia April lalu yang dimenangkan oleh sekutu Fico. "Polisi telah menangkap seorang tersangka dan penyelidikan awal menemukan motivasi politik yang jelas di balik upaya pembunuhan tersebut," kata dia, seperti dimuat CNN.

Penembakan terjadi di pusat kota Handlova, 190 kilometer timur laut ibu kota Bratislava setelah Fico meninggalkan rapat pemerintah. Pelaku merupakan pria berusia 71 tahun yang diduga membawa senjata dan berada di antara kerumunan kecil orang yang menunggu untuk menyambut perdana menteri di jalan di luar pusat kebudayaan, tempat pertemuan itu berlangsung.

Setelah ditembak sebanyak lima kali, Fico dilarikan ke rumah sakit di kota tersebut dan kemudian dibawa dengan helikopter ke Banska Bystrica untuk perawatan intensif.

Presiden terpilih Peter Pellegrini, sekutu Fico, menyebut upaya pembunuhan itu sebagai ancaman terhadap demokrasi Slovakia.

● tom

## Sri Lanka Akui 16 Warganya Tewas Saat Berperang dalam Konflik Rusia-Ukraina

SRI LANKA(IM) - Sri Lanka pekan lalu membuka penyelidikan mengenai perekrutan warganya menjadi tentara bayaran dalam konflik Rusia-Ukraina. "Pemerintah sejak itu mengidentifikasi partisipasi 288 pensiunan tentara dari negara kepulauan itu," kata wakil menteri pertahanan Pramitha Tennakoon.

"Kami telah mengkonfirmasi informasi mengenai 16 orang yang terbunuh," kata Pramitha kepada wartawan di Kolombo pada Kamis (16/5).

Tennakoon tidak mengatakan apakah mana para pensiunan tentara itu berperang. Namun anggota parlemen dari partai yang berkuasa, Gamini Waleboda, mengatakan kepada parlemen pada Senin bahwa sebagian besar dari mereka telah direkrut untuk berperang bersama tentara Rusia.

Mereka yang bergabung telah ditipu dengan janji gaji yang tinggi dan diberi informasi palsu bahwa mereka akan diberi peran non-tempur, kata Waleboda.

Tennakoon mengatakan perekrutan warga Sri Lanka diperlakukan sebagai upaya perdagangan manusia dan mendesak para perwira militer untuk tidak menjadi mangsa upaya perekrutan tersebut.

Pemerintah Sri Lanka juga sedang melakukan pembicaraan dengan kementerian luar negeri Ukraina dan Rusia untuk melacak warga Sri Lanka di kedua negara tersebut dan membawa mereka kembali dengan selamat.

### PT Berkat Teknologi Bersama ("Perseroan") Pengumuman Rencana Pengambilalihan Saham

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi Perseroan mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan berencana untuk mengalihkan seluruh darat atau sebagian besar hak kepemilikan atas saham Perseroan kepada pihak ketiga.

Pengalihan atas saham diatas merupakan pengambilalihan langsung dari pemegang saham sebagaimana diatur di dalam Pasal 125 ayat (1) UUPT.

Kreditor yang berkeberatan dengan rencana pengambilalihan saham-saham Perseroan tersebut diatas, bila ada, selambat-lambatnya 14 hari sejak tanggal Pengumuman ini dapat mengajukan keberatan secara tertulis berkuatkuasanya yang sah kepada Direksi Perseroan, melalui alamat berikut ini:

PT Berkat Teknologi Bersama ("Perseroan")  
Alamat: The Convergence Indonesia L1, 22, Kawasan Rasuna Epicentrum

Jl. H.R. Rasuna Said, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan

Jakarta, 17 Mei 2024

Direksi  
PT Berkat Teknologi Bersama

## Menu Selandia Baru Keluarkan Pernyataan Kontradiktif Tentang Korut

PYONGYANG(IM)-Baru-baru ini, Menteri Luar Negeri sekaligus Wakil Perdana Menteri Selandia Baru, Winston Peters mengeluarkan pernyataan berupa anjuran kepada Korea Utara, namun cukup berbeda dengan kenyataan di lapangan.

Peters awalnya mengecam keputusan Korea Utara yang memasukkan Selandia Baru ke dalam daftar negara yang dituduh melakukan campur tangan di Semenanjung Korea. Negara lain yang masuk dalam daftar hitam Korea Utara yakni Inggris, Kanada, Jerman, Prancis, dan Australia.

Tuduhan terhadap Selandia Baru didasarkan pada pengerasan P-8 Poseidon mereka ke Jepang sebagai bagian dari misi untuk menegakkan sanksi Dewan Keamanan PBB terhadap Korea Utara.

Menu Selandia dengan bangga mengatakan bahwa negaranya berdirin bersama komunitas internasional dalam menggalakan keterlibatan berbasis aturan melalui kegiatan pengawasan sejak 2018 lalu.

Dia bahkan menyebut Korea Utara sebagai ancaman dan menuduhnya memasok teknologi militer ke Rusia.

Peters menyarankan agar Korea Utara mengutamakan langkah-langkah diplomatik dan mempererat hubungan internasional dibanding retorika agresif. "Korea Utara akan memberikan pelayanan

yang lebih baik kepada rakyatnya dengan terlibat kembali secara bermakna dengan komunitas internasional melalui diplomasi daripada ancaman," tegasnya.

Kendati demikian, pernyataan Peters yang menggebu soal penurunan diplomasi Korea Utara sangat bertolak belakang dengan apa yang dilakukan Selandia Baru selama ini. Mengutip siaran pers yang diterbitkan Scoop Independent pada Kamis (16/5), Korea Utara terlibat hubungan diplomatik dengan Selandia Baru sejak tahun 2001.

Hubungan keduanya baik-baik saja hingga tahun 2015, dimana Menu saat itu yakni Murray McCully, secara sepihak membekukan hubungan diplomatik. Pada tanggal 28 Januari 2016, Korea Utara mengirim Nota Diplomatik yang meminta tanggal pasti bertugasnya Dubes Korea yang baru, An Kwang Il di Wellington.

Kendati demikian, permintaan itu hingga kini belum pernah ditanggapi Selandia Baru. Mungkin dengan komitmen diplomasi yang diutarakan Menu Peters baru-baru ini dapat segera mengaktifkan kembali dialog diplomatik dengan Korea Utara.

Peters mungkin bisa membantu Korea Utara meningkatkan interaksi diplomatik yang independen dan cinta damai, seperti yang ia sarankan. ● tom

## 4 Orang Tewas di Kerusuhan Kaledonia Baru, Prancis Tetapkan Keadaan Darurat

NOUMEA(IM)- Negara di sebelah timur Australia, Kaledonia Baru, tengah dilanda kerusuhan. Negara kekuasaan Prancis di Oseania ini rusuh karena terkait pemilu. Dilansir Reuters, Kamis (16/5), Prancis mendeklarasikan kondisi darurat untuk Kaledonia Baru.

Kondisi darurat ditetapkan setelah ada tiga warga pribumi Kanak dan seorang polisi yang tewas dalam kerusuhan terkait reformasi pemilu. Dengan penetapan kondisi darurat, otoritas

setempat punya kuasa untuk melarang perkumpulan massa dan melarang orang untuk bepergian.

Usai ada pembakaran kendaraan dan penjarahan, polisi menambah 500 personel untuk 1.800 personel yang sudah berjaga-jaga di pulau ini. Sekolah-sekolah ditutup. Jam malam diberlakukan.

Kerusuhan pecah setelah terbit undang-undang baru yang disahkan di Paris, Selasa (14/5). Undang-undang itu bakal membolehkan warga Prancis ikut pemilu tingkat

provinsi bila warga Prancis itu sudah 10 tahun tinggal di daerah setempat. Warga pribumi Kanak khawatir dengan undang-undang baru itu. "Tak ada kekerasan yang akan dibicarakan," kata Perdana Menteri Prancis Gabriel Attal.

Kondisi darurat akan berlangsung 12 hari. Otoritas setempat juga melarang penggunaan aplikasi TikTok. Aplikasi itu dianggap telah membantu massa rusuh untuk mengorganisir dan mengamplifikasi kerusuhan. ● ans



### KEBAKTIAN PERAYAAN ULANG TAHUN BUDDHA DI SEOUL

Umat memandikan rupang Buddha dan menghadiri kebaktian untuk merayakan ulang tahun Buddha di Kuil Jogyesa di Seoul, Korea Selatan, (15/5).